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纯洁就是对社会主义道路
的信念，对共产党的信任，对自
己职责与任务的忠诚， 对同志
们的关怀，都是至真至纯的。一
个人要做到心中纯洁， 没有私
心杂念，是非常难的。要做一个
心地纯洁的共产党员， 就必须
时时刻刻自省自励。
一、要凝聚思想，提高执行力

共产党员必须要有群众
情结，心里装着群众，对群众
有感情， 把群众的所有忧愁、
所有事情都放在心中的最高
位置。只有统一、凝聚了这个

思想认识， 才能做好工作，提
高执行力。

提高执行力应做到：第一
要有崇高的观念和政治观点。
崇高的观念就是全心全意为
人民服务，政治观点就是“四
个服从”：个人服从组织，下级
服从上级， 少数服从多数，全
党服从中央。 第二要加强学
习，拥有过硬的业务素质和本
领。 第三要有好的精神状态。
第四是责任心要强。
二、要淡泊名利，警钟长鸣

党员干部要树立正确的

名利观。要把个人得失和名利
放在党和国家、群众的利益和
荣辱之后， 首先要想到党、国
家和人民。

习近平总书记提过在河
南省南阳市内乡县古县衙内
的一副对联：“穿百姓之衣，吃
百姓之饭， 莫以百姓可欺，自
己也是百姓。”归根结底，淡泊
名利，就要反思自己，要有正
确的价值观和人生观，要把群
众的情结扎根下去；要时刻严
于律己，吸取历史上的经验教
训，更要观察身边的例子。
三、要珍爱生命，永葆平和心态

奢靡之时即为危亡之时，
所以共产党员不要过分地在
乎金钱、权位等，要懂得节制

欲望。
一要清醒。保持一个清醒

的大脑， 在金钱面前不动心、
在美色面前要收心、在权力面
前要敬畏、 在荣誉面前要清
醒。二要知足。吴仁宝有句名
言：“家有黄金数吨，一天也只
能吃三顿； 豪华房子独占鳌
头，人也只占一个床位。”三要
感恩。

要真正做一个心地纯洁
的共产党员，更需要在工作中
时刻牢记宗旨，充满信心做好
本职工作，珍爱生命，健康、快
乐、友善地工作和生活。

■王正飞（张家界市永定
区水利局党组书记、局长）
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三年磨一剑。2015年11月21
日， 中南五省首个国家广告产业
园———创谷·长沙国家广告产业园
盛大开园，园区首届“双创”（创业
创新）嘉年华同步举行。这也预示
着“广告湘军”品牌战役全面打响，
一个位于省府新区的“双创”高地
在天心区创谷“起跑”。在广告传媒
的双创“风暴中心”， 行业大咖聚
首， 湖南广播电视台副台长罗毅、
盛美广告首席颠覆官尹云从等先
后做主题演讲，掀起了一场接一场
的“头脑风暴”。

传媒人要坚守自己核心价值
和竞争力
湖南广播电视台副台长 罗毅

今天，人人都在谈互联网+，谈
互联网新媒体。但是，在这样一个整
体趋势和话题面前，作为传媒人，我
们要坚守自己的核心价值和核心竞
争力，通过对这两点的坚守，延展到
未来的领域、未来的产业、未来面对
的现实，包括互联网+。我们和创谷
一道建设一个“创意、创新、创业、创
投”的共同平台，把有共同愿景的人
聚集在这里， 这本身就是一种互联
网+的精神。

湖南卫视的核心IP推动各种路
径、各种运营延伸到新媒体，延伸到
动漫、游戏、电影等产业，广告运营
也在其中。 广告运营作为传统操作
的一种方式， 仍然是目前的总收入
核心所在。 譬如， 你把广告收入抛
开， 现在能不能靠其他的运营收入
支撑这个大平台呢？ 显然不行。所
以， 要坚持所拥有的核心价值和核
心利益，在坚持的同时不断地合作、
延展、融合。

颠覆的含义是建设性破坏
盛美广告首席颠覆官 尹云从

我想从两个角色来谈这个话
题。

一是从业者。 盛美一直以品牌
策划和创意来运行， 做过湖南区域
内大家耳熟能详的整形医院和白
酒。 与以往传统的广告策划操作思
路相比，我们现在拿到广告文案，首
先考虑的是在互联网上如何制造话
题和影响，这是传播渠道的变化。

二是行业策划者。 很多人拿到
我的名片会觉得很奇怪， 我认为颠
覆的含义是建设性破坏。 我研发了
“创意按钮APP”,一款能自动生成创
意的软件。 我做的事情从表面上看
有破坏性，但我认为是有建设性的。
很多人认为创意要靠人脑的天马行
空， 怎么是由电脑程序产生呢？但
是，这是一个事实，它的名字是创意
按钮，在任何一个平台可以安装。这
在中国的广告行业里起到了非常大
的震动， 我们希望有更多运营版本

如何奔向广告产业未来的“蓝海”
天心区创谷“起跑”，行业大咖聚首探讨未来发展趋势，纵论品牌管理方式方法
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的应用推广到全世界。

自媒体商业模式遵从互
联网发展规律
新华网移动互联网事业群
常务副总经理 姚予疆

新媒体、自媒体的概念很
多，大家都不陌生。从网络论
坛、个人主页到微博、博客，再
后来到微信， 自媒体呈现蓬
勃、野蛮、快速的发展状态。可
以说我们已经处在自媒体、新
媒体的圈子中。在这个生态圈
中，它的商业模式应该也遵从
互联网的发展规律。

从自媒体到市场， 内容
是根本。内容具有传播性，有
了好的内容就有广告的投
放。二是传播渠道，新媒体的
传播渠道更广泛、速度更快、
通过它把产品服务理念、价
值观传递给用户， 最终实现
品牌的推广、产品的销售。三
是新媒体平台和自媒体平
台， 通过一个融合媒体的平
台， 为客户提供更好的产品
推广和服务推广。 四是精准
营销、大数据挖掘。根据后台

大数据分析进行精准的推
送， 在不影响用户体验的情
况下，把广告内容植入进去，
实现产品和广告的配送。

用新媒体的机制做传统
媒体
中国网络电视台副总经理
夏晓晖

广告是经济的发动机。
传统媒体有品牌，有影响力，
有大量的社会资源， 互联网
不是一个噩梦，是一对翅膀，
插上互联网的翅膀发展空间
还将非常大。 现在的互联网
能够做销售，做服务，做直接
交易。 光在广告这一块就可
以衍生无数的类型， 不仅仅
是大制作、大广告、大创意，
通过自媒体平台可以做原生
广告，可以做平台自买。传统
媒体的运作手法只是不能用
在新媒体上， 好多人做新媒
体按照传统媒体的方式去
做， 以前的传统媒体是一把
刀， 你现在拿着枪去做刀做
的事情， 那跟拿着烧火棍有
什么区别？ 有些传统媒体依

然用传统媒体的机制和人去
做， 如果能够用新媒体的机
制去做，引进资本，广告增长
的空间很大。

内容创业是未来几年沃土
熊猫传媒集团董事长 申晨

说创业的方向， 其实有
几个明确的方向。 一是信息
对称，与互联网形成对称；二
是能力增强， 比如可以穿戴
的智能设备；三是内容，湖南
作为一个媒体能力非常强的
省份， 在内容生产这一块应
该多做工作。 内容的商业化
就是广告。 只要把内容做好
了，就是最好的卖点。国家广
告产业园需要大量内容，内
容创业应该是在座各位未来
几年可以好好考虑的， 这是
一片沃土。

为什么现在会有那么多
空心园区？ 因为这些园区没
有很好地帮助创业者成长，
很多园区只是给地、给资金。
要真正把扶持做到点上，才
是园区能够长远发展最重要
的点。

做一个心地纯洁的共产党员

为原创人才提供服务
启迪创业孵化器总经理
沈全洪

经常说成就一件事情，要天
时地利人和。天时，如今一个很
好的创业时代已经到来； 地利，
创谷广告产业园有一个良好的
创业环境；人和，创新创业的载
体就是创新人才， 湖南高校众
多， 蕴藏着大量的人才资源。来
到长沙， 我们希望从源头做起，
从长沙众多的高校中，为众多的
原创人才提供服务，去帮助更多
的年轻人实现梦想。

当然，现在我们也积累了一
些方法和模式。比如，我们面向
初次创业的高校学生有一系列
的产品，如创业教育、创业课程
等，在一系列实践中取得了非常
好的效果。另外我们打造了创业
实验室，让初次创业的人在面临
市场风险的过程中有一个缓冲
带，目的是要帮助青年人在创业
的路上走得更好。

广告产业要结合本地特色
中信资本创投合伙人 蒋毅敏

实际上，广告要解决把人们
实际需要的品牌或产品资讯呈
现在消费者面前。品牌广告是帮
客户讲一个能和受众产生共鸣
的故事。

大家都说互联网+， 互联网
的核心是将一个点到另外一个
点之间的通讯成本显著降低。以
前手机上网流量费太贵，现在已
经明显降低。

我觉得广告产业要结合湖
南本地特色。 湖南人在视频、媒
体、文创方面非常有创意，有不
少让人产生共鸣的广告故事，或
者是个性化的产品展示，个体化
的媒体内容，让商家和观众进行
互动。

11月21日，国家级广告产业园———创谷·长沙国家广告产业园盛大开园，园区首届“双创”
嘉年华活动同步举行。多名媒体界代表就“风口下的新广告与新媒体”展开探讨。


